

2009年5月の活動報告



中部地区釣り大会の様子



春季拡大合同委員会の様子

- 2009年 5月 8日 拡大三役会
- 2009年 5月13日 中部地区釣り大会

今年も奥三河「神越溪谷ます釣り場」にて、9組合154名の皆さんにご参加頂き、中部地区釣り大会が開催されました。前日までの雨から一転、絶好のコンディションに恵まれた中、今回も上州屋労働組合さんに全面的にバックアップ頂き、初心者の方でも食べきれない程の魚を釣り上げることが出来ました。同時に行ったバーベキューも大盛況。また隣接する広場では、サッカーやバトミントンを楽しむこともできました。中部地区のイベントとして定着したこの「釣り大会」。まだ参加したことのない同地区の皆さんにも、是非次回ご参加頂きたいと思いをします。

- 2009年 5月22日 執行委員会 / 書記長ミーティング / DFC
- 2009年 5月21~22日 拡大合同委員会

2009年6月・7月前半の活動予定

- 2009年 6月 5日 拡大三役会
- 2009年 6月11日 書記長ミーティング
- 2009年 6月13日 潮干狩り大会
- 2009年 6月18日 DFC
- 2009年 6月26日 執行委員会
- 2009年 7月 3日 労使懇談会
- 2009年 7月 9日 書記長ミーティング
- 2009年 7月12日 東京都議会選挙
- 2009年 7月14日 拡大三役会
- 2009年 7月15日 DFC